

Côte D'Ivoire – sans plastique e.V.

Protokoll der 5. Mitgliederversammlung des Vereins

„Côte d`Ivoire Sans Plastique e.V.“

am 24. 04. 2012 im Restaurant der Manfred-Sauer-Stiftung, Lobbach, Neurott 20

Protokollant: Reimer Kornmann

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1)

Leitung: Nazaire Mann (1. Vorsitzender)

Beginn: 19:20 Uhr

Vorgeschlagene Tagesordnung gemäß Einladung vom 26. 04. 2012:

- 1) Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und endgültige Festlegung der Tagesordnung
- 2) Bericht des Vorstands über die Aktivitäten im zurückliegenden Jahr
- 3) Bericht über den Kassenstand
- 4) Entlastung des Vorstands
- 5) Neuwahl des Vorstands
- 6) Planung künftiger Aktivitäten
- 7) Sonstiges

TOP 1:

Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder des Vereins, stellt die Beschlussfähigkeit der fristgerecht einberufenen Versammlung fest und verliest die Tagesordnung.

TOP 2:

Über die Aktivitäten des Vereins im zurückliegenden Jahr berichtet die 2. Vorsitzende Brigitte Ramisch-Kornmann. Die einzelnen Tätigkeiten sind anhand einer Liste chronologisch aufgeführt (Anlage 2). Nachfragen zu einzelnen Punkten werden von dem Vorstand erläutert.

TOP 3:

Der Kassierer Markus Schievehövel legt einen differenzierten Kassenbericht vor, der die Einnahmen und Ausgaben im zurückliegenden Jahr ausweist. Einnahmen(durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Veranstaltungen sowie Zinsen) in Höhe von 3190,47 Euro stehen Ausgaben (für das laufende Bildungsprojekt, Werbung für das Hilfsgüter-Projekt, Mitgliedsbeiträge für das Eine-Welt Zentrum, Geschäftsbedarf u. dgl.) in Höhe von 2380,91 Euro gegenüber, somit weist der aktuelle Kontostand ein Plus von 809,56 Euro auf. Die Prüfung der Kassenführung durch Hans Jahodiez ergab keine Beanstandungen. Somit kann Markus Schievehövel eine einwandfreie und transparente Kassenführung bescheinigt werden. Hierfür dankt ihm der 1. Vorsitzende im Namen des Vereins.

TOP 4:

Nach kurzer Aussprache wird die Entlastung des gesamten Vorstands beantragt. Diesem Antrag stimmt die Mitgliederversammlung einstimmig zu (8 Ja-Stimmen, keine Enthaltung, keine Gegenstimme).

TOP 5:

Nicole Ahrndt dankt dem Vorstand für die im zurückliegenden Jahr geleistete Arbeit. Reimer Kornmann, der nicht mehr für ein Amt im Vorstand kandidiert, übernimmt die Leitung der vorgesehenen Wahlen. Markus Schievehövel möchte von dem Amt des Kassierers zurücktreten, weil er inzwischen die sehr zeitaufwändige Pflege der Homepage übernommen hat. Diese Aufgabe lässt sich jedoch gut mit dem Amt des Schriftführers verbinden.

Die satzungsgemäß durch Handaufheben erfolgten Wahlen erbringen folgende Ergebnisse :

1. *Vorsitzender:* Nazaire Mann
(8 Ja-Stimmen, keine Enthaltung, keine Gegenstimme)
 2. *stellvertretende Vorsitzende:* Brigitte Ramisch-Kornmann
(8 Ja-Stimmen, keine Enthaltung, keine Gegenstimme)
 3. *stellvertretender Vorsitzender:* Roland Kirsch
(7 Ja-Stimmen, eine Enthaltung, keine Gegenstimme)
- Kassierer:* Hans Jahodiez
(7 Ja-Stimmen, eine Enthaltung, keine Gegenstimme)
- Schriftführer:* Markus Schievehövel
(7 Ja-Stimmen, eine Enthaltung, keine Gegenstimme).

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an.

TOP 6:

Die *Tätigkeiten zur Verschickung der Hilfsgüter* (Sortierung im Hinblick auf die Zolldeklaration und die unterschiedlichen Zielgruppen in Côte d'Ivoire sollen zügig zum Abschluss gebracht werden. Hochwertige, aber in Deutschland nicht mehr verkäufliche technische Hilfsmittel (z. B. Elektro-Rollstühle) stellt die Firma Spewa dank einer Initiative von Roland Kirsch zur Verfügung. Um die Kosten für den Versand und den Einfuhrzoll kalkulieren zu können, muss baldmöglichst eine Übersicht über Art und Menge der Hilfsgüter erstellt werden. Auf einer solchen Grundlage wird Nazaire Mann abklären, ob und in welcher Höhe weitere Spendengelder eingeworben werden müssen. Ein Schwerpunkt der erforderlichen Werbe-Aktion soll über die Internet-Plattform „Better Place“ erfolgen. Für die organisatorischen Voraussetzungen zur Verteilung der Hilfsgüter vor Ort hat Nazaire Mann konkrete Planungen getroffen.

Im Hinblick auf die Durchführung der 9. *Trommelnacht* (zum zweiten Mal in Spechbach) am Samstag, d. 22. 06. 2013 stehen drei wichtige Aufgabenkomplexe an:

1. das Programm muss erstellt werden – insbesondere auch zur Information der verschiedenen Akteure und deren Angehörige
2. die Werbung muss anlaufen (über Flyer und Plakate)
3. es müssen Helfer in möglichst großer Zahl rekrutiert und eingeteilt werden.

Der Verein wird bei den Afrika-Tagen in Heidelberg mit einem Stand präsent sein. Weitere Möglichkeiten, im öffentlichen Raum Unterstützung für die Ziele des Vereins zu gewinnen, werden erörtert.

Geplant sind zwei Reisen von Nazaire Mann und Brigitte Ramisch-Kornmann unter Beteiligung weiterer Mitglieder des Vereins im Mai und August 2013 nach Côte d'Ivoire,

um den notwendigen Kontakt zu dem Partnerverein zu festigen, Einblicke in den Fortgang der Projektarbeit zu gewinnen und bei Bedarf Unterstützung zu geben.

TOP 7:

Nicole Ahrndt gibt einen kurzen Bericht von der Jahresversammlung des „Eine Welt Zentrum“, dem der Verein „Côte d`Ivoire sans plastique“ als Mitglied angehört. Beschlüsse, die von unmittelbarer Bedeutung für „Côte d`Ivoire sans plastique“ sind, wurden – abgesehen von Modalitäten der Beitragszahlung - auf dieser Versammlung nicht gefasst.

Marcus Schievehövel bringt den Vorschlag ein, dass bei künftigen Planungen der verschiedenen Aktivitäten des Vereins immer auch eine Kalkulation der entstehenden Kosten erstellt werden sollte. Diese liefere die notwendige Entscheidungsgrundlage zur Klärung der Frage, ob solche Aktivitäten überhaupt realisierbar sind bzw. welche Kosten aufgebracht werden müssen. Dieser Vorschlag wird kurz diskutiert und positiv aufgenommen.

Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 22:24 Uhr.

(Unterschrift des neuen Schriftführers)

(Unterschrift des bisherigen Schriftführers und Protokollanten)

Verein Côte d' Ivoire sans plastique

Aktivitäten des zurückliegenden Jahres 22. Mai 2012 bis 24. April 2013

Aktivitäten in Deutschland

22. Mai 2012	ordentliche Mitgliederversammlung
16. Juni 2012	Afrikanisch essen für Côte d' Ivoire
22. Juni 2012	RAMADIA – Trommeln und Tanz im Karlstorbahnhof in Heidelberg
30. Juni 2012 – 01. Juli 2012	Afrikamarkt in Heidelberg. Afrikanisches Essen und Infostand
15. Sept. 2012	Trommelnacht in Reichartshausen
11. Febr. 2012	Besuch Umweltlernschule Niederzissen / Jungwirth
22. Febr. 2013	Afrikanisches Essen und Projektpräsentation in Heilbronn I
02. März 2013	Kontakt Jost Akkon
22. März 2013	Afrikanisches Essen und Projektpräsentation in Heilbronn II
Bis März 2013	kontinuierlich Sammlung von Sachspenden für Container
30. März 2013	Container für Côte d' Ivoire, Bestandsaufnahme, Zählung in Ubstadt-Weiher
04.-06. Apr.2013	BMZ-Seminar bengo in Magdeburg wegen Anschlussförderung des Projekts
24. April 13	ordentliche Mitgliederversammlung

Inhalte, Themen und Arbeitsergebnisse der Vorstandssitzungen

Seit Mai 2012	Überarbeitung und Aktualisierung der Homepage
	Mitgliederwerbung, z. B. Online-Formular in der Homepage, Aktualisierung des Flyers, neue Mitgliedsanträge
	Öffentlichkeitsarbeit, Organisation der Präsenz in Reichartshausen, Afrikamarkt und Karlstorbahnhof
	Container, Erkundung von Finanzierungsmöglichkeiten (u. A. betterplace), Versandbedingungen, Bestandszählung
	Projekt sans plastique, Finanzierung der Begleitkosten, Konzeptentwicklung, Anschlussförderung

Aktivitäten in Cote d' Ivoire

- Im Mai 2012 Reise von Herrn Mann nach Cote d' Ivoire
Vorbereitung des Neustarts Umweltexpertensausbildung
- Im August 2012 Umweltexpertenausbildung für Lehrer, Tutoren, Schüler in
Yopougon, Anshub der Gründung von Umweltclubs
- Dezember 2012/
Januar 2013 Fortsetzung der pädagogischen Arbeit mit Tutoren, Lehrern,
Umweltclubs, Aufbau der Kontakte zu Schulverwaltung,
Kommune, Recyclingfirma, Öffentlichkeitsarbeit über Presse,
Rundfunk